



Sortie du 02 juillet 2023 La Coulisse

DESTINATION TROIS-RIVIERES



Nous avons prévu une magnifique journée avec la visite du Fort Delgrès, organisée par David PRADON. Quelle déception lorsqu'il reçoit en milieu de semaine un appel de la mairie de Basse-Terre pour nous informer de la fermeture exceptionnelle du site ce dimanche 02 juillet par manque de personnel.

Nous faisons le tour de la région et les Ecuries de La Coulisse à Trois-Rivières acceptent de nous accueillir pour notre pause.

Départ des Grande-Terriens du centre commercial de Destreland pour rejoindre les Basse-Terriens vers 10h00 à l'Allée Dumanoir.

Comme dit la comptine, jusque-là, tout va bien.....

C'est sans compter sur l'ingéniosité de ceux qui programment des travaux avant Sainte-Marie avec une circulation alternée. Une bonne heure de bouchon, qui a raison de certaines de nos belles mécaniques, elles chauffent à ne pas rouler.

Mais la détermination est la plus forte et les courageux décident de passer par la route de la traversée, ce qui est dit est fait.

Nous nous retrouvons tous aux écuries de La Coulisse à Trois-Rivières avec des discussions qui vont bon train sur la fermeture du site du Fort Delgrès et sur les travaux pour une malheureuse tranchée le long de la route.

Puis les échanges reviennent sur des sujets concernant notre passion, les voitures anciennes.

Nous pouvons nous désaltérer et faire refroidir nos vaillants destriers.





Avec un peu de retard, et pour cause, nous devons rejoindre le restaurant en écourtant notre parcours prévu initialement. Rien ne se passe comme prévu, merci Murphy.

L'ensemble du convoi qui se compose de 17 voitures se dirigent tranquillement vers le restaurant le Diamant Créole.

Nous sommes, comme toujours bien accueilli et le bar est ouvert !



Nous pouvons nous rafraichir et passer à table.

Une désagréable surprise, nous ne sommes pas les seuls clients. Deux anniversaires partagent avec nous le restaurant ce qui engendre un temps d'attente très long pour être servi. Encore Murphy.....

Une journée pas comme les autres

Mais, il y a de l'ambiance avec un groupe qui connaît la musique. Le dessert n'est pas encore servi que la majorité des 4A se retrouvent sur la piste pour profiter de ce moment convivial tout en rythme.



Comme quoi, la journée se termine tout de même sur une bonne note

PROCHAINE SORTIE DIMANCHE 13 août 2023 :

Rencontre Association BAUCADUBIS à SAINTE-ROSE

Invitation à l'exposition de l'association Bocadubis à Cadet Ste Rose.

- 08h30 RDV à Destreland devant Decathlon
- 09h30 Accueil du convoi à Cadet mise en exposition des voitures
- 12h30 restauration (repas payant sur place 8€ à 10€ à préciser)
- 13h00 intervention sur le thème "l'histoire de l'automobile en Guadeloupe"
- 14h30 défilé dans les rues des quartiers de Cadet

Prévoir vos Glacières et nécessaires de Picnic

Merci au volontaire de se faire connaître rapidement

Toutes les informations seront en ligne sur le site 4A <http://4aguadeloupe.com>